



¿QUÉ PROPONEMOS?

El Centro de Transferencia de Conocimientos pretende impulsar la reactivación industrial, especialmente en los sectores agroalimentario, automoción y energías renovables, identificados como motores de la economía abulense.

Proporcionará así a Autónomos, PYME y Grandes empresas herramientas y medios para mejorar su capacidad de llevar a cabo acciones innovadoras que generen mayor valor añadido.

En este sentido, tanto el CTC como Proyecta desarrollarán talleres informativos y prácticos, así como acciones de asesoramiento para promover el desarrollo de nuevos proyectos o sinergias entre los participantes y aprovechar el potencial de las actuales líneas de financiación pública.

ALCANCE DE NUESTROS SERVICIOS

1. Diagnóstico inicial

El **objetivo del asesoramiento** a las empresas es su participación en consorcios para la solicitud o elaboración de propuestas de acceso a fondos a los que puedan acceder para la financiación de acciones de innovación o transferencia de conocimiento.

Se realizarán **varias jornadas formativas** sobre convocatorias regionales, nacionales y europeas para exponer las posibilidades abiertas en programas de financiación de innovación y transferencia de conocimiento.

Los participantes a estas jornadas deberán rellenar una **primera ficha** con ideas proyecto / líneas de investigación, que se enviará con la invitación a las jornadas formativas.

A partir de las respuestas a los fichas PROYECTA establecerá un **primer diagnóstico** para analizar las ideas y líneas de investigación del proyecto.

2. Asesoramiento Personalizado

Estudiaremos en profundidad las ideas de I+D+i incluidas en la ficha de diagnóstico y emitirá un **informe sobre las posibilidades de financiación** que se remitirá a la empresa.

En este informe estará incluido un **calendario de plazos** en función de la propuesta, de la empresa y de los criterios de selección para su presentación.

La **finalidad del informe** es determinar si la idea de proyecto puede pasar a la fase de consultoría de preparación de propuestas.

PROYECTA mantendrá **reuniones** con la persona de contacto de la empresa para afinar su idea de proyecto.

3. Presentación de Candidaturas

En esta fase, la empresa, en colaboración con PROYECTA, avanzará en los **siguientes pasos**:

- Profundizar en el conocimiento de las convocatorias del Programa Marco.
- Creación o consolidación del consorcio en proyectos nacionales/internacionales consorciados.
- Planificación del proyecto y preparación de la descripción técnica.

Tras una reunión inicial, si PROYECTA considera que la idea de proyecto puede pasar a la fase de preparación de la propuesta, se requerirá a la empresa que esboce el proyecto en una **idea de proyecto** (nacional) o **concept note** (europea) para resumir la esencia del proyecto con la que empezar a trabajar.

Las propuestas serán presentadas por PROYECTA en nombre de la empresa utilizando las distintas plataformas de gestión de candidaturas.

4. Seguimiento del Procedimiento de Evaluación

Una vez presentada una propuesta, la Autoridad Concedente comprueba su admisibilidad y elegibilidad y, a continuación, pide a un comité de evaluación independiente que la evalúe.

Proyecta atenderá todos los requerimientos de los proyectos presentados.



CONVOCATORIAS REGIONALES, NACIONALES Y EUROPEAS



El Instituto de Competitividad Empresarial (ICE) se encarga de repartir los fondos FEDER asignados a Castilla y León. En general, **sus líneas de financiación están abiertas todo el año, sin concurrencia competitiva.**



Diferentes entidades, desde el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), la Agencia Estatal de Investigación (AEI) y el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE) hasta los propios ministerios. Suelen ser convocatorias con concurrencia competitiva y apertura en plazo definidos.



Los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos incluyen el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), el Fondo Social Europeo (FSE), el Fondo de Cohesión (FC), el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER) y el Fondo Europeo Marítimo y de Pesca. También existen programas de I+D+i como Horizonte Europa, Life, Cooperación Transfronteriza (POCTEP), entre otros.



Convocatorias POCTEP 2021-2027

La 4ª convocatoria del programa POCTEP 2021-2027 abrirá en abril y cerrará en mayo. Las siguientes convocatorias abrirán en junio.

[Leer más](#)

Apertura de la 1ª Convocatoria Interreg Sudoe

La primera convocatoria del programa Interreg Sudoe 2021-2027 abre el 1 de marzo y cerrará el 31 del mismo mes.



[Leer más](#)



Horizonte Europa - Convocatorias publicadas

Las fechas de las próximas convocatorias están disponibles en la plataforma Funding & Tenders. Las primeras convocatorias abren el 11 de mayo. Descubre el calendario haciendo click abajo.

[Leer más](#)

Convocatorias Diputación de Ávila

Desde la Diputación de Ávila se publican convocatorias relacionadas a la I+D+i para empresas abulenses.



[Leer más](#)

Iniciativa NEOTEC abierta

Estas ayudas están destinadas a PYMES innovadoras con menos de 3 años de antigüedad y un capital social de 20.000€ que quieran emprender, crecer o acelerar la transferencia de conocimiento desde organismos de investigación públicos y universidades.

Plazo: 28 de febrero hasta 20 de abril de 2023 a las 12:00

[Leer más](#)



Financiación de proyectos de transferencia de conocimiento de organismos de investigación a PYMES

Esta convocatoria está abierta todo el año y tiene régimen de concurrencia no competitiva. Para poder solicitar esta subvención, el coste de la transferencia de conocimiento debe ser superior a 5.000€.



[Leer más](#)



JORNADA DEDUCCIONES FISCALES POR I+D+I (DFIDI)

El pasado 16 de febrero Proyecta organizó, junto con el Centro de Transferencia de Conocimientos (CTC) una Jornada dirigida a empresas de los sectores agroalimentario, automoción y energía renovable y eficiencia energética. En esta Jornada se presentaron las acciones del CTC y las líneas de financiación de la Diputación de Ávila, a cargo del CTC.



Proyecta hizo después una presentación de las deducciones fiscales por I+D+i. La jornada acabó abarcando las necesidades a nivel empresarial en el marco del CTC.

[Descubre las presentaciones de Proyecta](#)

¿Qué son las deducciones fiscales por I+D+i?

El gobierno es consciente de que si no se incentiva la innovación no hay competitividad empresarial que soporte el ritmo de crecimiento en un contexto mercantil tan globalizado. **Se incentiva a las organizaciones a innovar mediante diferentes líneas de financiación:** ayudas, subvenciones, deducciones fiscales, entre otras.

Una deducción fiscal es un **incentivo fiscal por asumir un riesgo y llevar a cabo acciones innovadoras** orientadas, planificadas, estructuradas y documentadas. Se aplica **directamente al impuesto de sociedades** para su minoración. Se premia tanto el éxito como el fracaso, y **cuanto mayor es el riesgo, mayor es el incentivo**. Por ejemplo, se premia más las ideas disruptivas que las mejoras subjetivas de un proceso o servicio interno.

Toda organización privada puede optar a las deducciones fiscales, que se diferencian entre INNOVACIÓN Y DESARROLLO (I+D) e INNOVACIÓN TECNOLÓGICA (IT). Se constituyen como una excelente herramienta de financiación de la innovación para empresas, sin importar su tamaño.

[Leer más](#)



ENTREVISTA A AGRO NEXUS

Este mes, la empresa Agro Nexus ha compartido con nosotros su experiencia con el proceso de asesoramiento de Proyecta y del CTC.

¿Su experiencia con el proceso de asesoramiento es/ha sido enriquecedora?

Sí, el asesoramiento fue imprescindible para poder preparar ofertas y proyectos de calidad. Gracias a este servicio, Agro Nexus ha podido y sigue pudiendo preparar nuevas convocatorias.



¿Porqué necesitaban asesoramiento?

Necesitábamos asesoramiento para poder posicionar la empresa en proyectos de alto valor tecnológico y así ser más competitivos en el mercado.

También necesitábamos crear conciencia de marca. dar conocimiento de marca.

¿Qué convocatoria están preparando?

Actualmente estamos preparando dos convocatorias:

1. Activa startup. Es una convocatoria para implantar proyectos de I+D+I de startups en PYMES.
2. Premios a TFG y TFM. Se trata de una subvención para que un estudiante de último año de carrera se incorpore a la empresa para desarrollar y trabajar en un reto al que se enfrente la startup.



PRÓXIMOS TALLERES

Los siguientes talleres se impartirán por Proyecta de manera presencial, en los locales del CTC o de la Diputación de Ávila.

16 de Marzo de 2023

Convocatorias nacionales y regionales

[Inscripción](#)

13 de Abril de 2023

Multilaterales CDTI, Eurostars y NEOTEC

[Inscripción](#)

11 de Mayo de 2023

Horizonte Europa (Clúster 5 y 6)

[Inscripción](#)

Contáctanos a ctc.avila@proyectaconsultoria.es